



Bimbingan Teknis Pengujian Laboratorium Deteksi pada Kambing dengan Metode Rose Bengal Test (RBT)



oleh: drh. Rima H. Firdiati - 03 Maret 2016

BKP Kelas I Banjarmasin telah melaksanakan kegiatan program tahunan Balai Besar Uji Standar Karantina Pertanian (BBUSKP) yaitu Bimbingan Teknis Pengujian Laboratorium “Deteksi Pada Kambing dengan Metode Rose Bengal Test (RBT)” pada tanggal 29 Februari-2 Maret 2016.

Bimbingan Teknis Pengujian Laboratorium “Deteksi Pada Kambing dengan Metode Rose Bengal Test (RBT)” merupakan kegiatan Bimtek eksternal BBUSKP di Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin yang dilaksanakan sebagai salah satu operasional tindakan karantina Hama Penyakit Hewan Karantina (HPHK) mengingat tingginya frekuensi lalu lintas kambing/domba wilayah Kalimantan Selatan. Bimbingan Teknis Pengujian Laboratorium “Deteksi Pada Kambing dengan Metode Rose Bengal Test (RBT)” untuk meningkatkan kompetensi sumber daya manusia yang ke depannya dapat diajukan untuk penambahan ruang lingkup RBT pada kambing dan terkait ruang lingkup pengujian RBT pada sapi dan kerbau di Laboratorium Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin yang sudah ditetapkan sebagai laboratorium terakreditasi oleh KAN pada tanggal 26 November 2014 dengan nomor akreditasi LP-867-IDN dengan ruang lingkup RBT pada sapi dan kerbau, TPC, HA-HI AI dan HA-HI ND.

“Bimbingan teknis ini untuk meningkatkan kompetensi sumber daya manusia Laboratorium Karantina Hewan, guna penambahan ruang lingkup pengujian di Laboratorium BKP Kelas I Banjarmasin”.

drh. Sri Hanum kepala Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin selaku Manajer Puncak membuka kegiatan Bimbingan Teknis dengan narasumber drh. Hesti Prastanti dan Ika Sih Kartika dari Balai Besar Uji Standar Karantina Pertanian yang di hadiri oleh manajer Administrasi, Manajer Mutu, Manajer Teknis Karantina Hewan, Manajer Teknis Karantina Tumbuhan dan seluruh pejabat fungsional Karantina Hewan Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin.

Dengan kegiatan tersebut, diharapkan nantinya laboratorium Balai Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin memiliki standar pelayanan mutu pengujian Deteksi Pada Kambing dengan Metode Rose Bengal Test (RBT) sesuai dengan metode dan persyaratan Uni Eropa yang telah ditetapkan. Sehingga Laboratorium Hewan Karantina Pertanian Kelas I Banjarmasin menjadi instansi penyelenggara jasa yang kredibel melalui jaminan keakuratan setiap sertifikat kesehatan karantina yang diterbitkan (Rima).

[Dokumentasi Kegiatan](#)

[Berita Lainnya](#)